

St. Ingberter Zeitung

Mit Blieskastel, Gersheim, Mandelbachtal und St. Ingbert

BLIES- UND MANDELBACHTAL

Runden drehen für Noel

Gut 1200 Spendenlauf-Teilnehmer waren in Blieskastel für den guten Zweck unterwegs

Zu Gunsten des zehnjährigen Noel, der an der Glasknochenkrankheit leidet, haben die Blieskasteler Schutzengel ihren sechsten Spendenlauf durchgeführt. Auf dem Sportplatz des SC Blieskastel-Lautzkirchen liefen rund 1200 Teilnehmer ihre Runden für den guten Zweck.

Blieskastel. Der sechste Spendenlauf der Blieskasteler Schutzengel zugunsten des zehnjährigen Noel, der an einer besonders schweren Form der Glasknochenkrankheit leidet, war mit rund 1200 Teilnehmern ein voller Erfolg. Wie Schutzengelchef Klaus Port mitteilt, hatte der Verein bereits im Vorfeld der Veranstaltung die Werbetrommel bei Schulen, Kindergärten, Vereinen, Laufgruppen, Betrieben, Bankinstituten, Verwaltungen, Organisationen und Privatpersonen für den Lauf auf dem Sportplatz des SC Blieskastel-Lautzkirchen gerührt.

Gelaufen wurde bei leichtem Regen von 8 Uhr bis 21 Uhr auf der 400-Meter-Tartanbahn. „Der jüngste Teilnehmer, der von seinem Vater im Kinderwagen geschoben wurde, war vier Monate alt, der älteste 81 Jahre. Bemerkenswert war auch, dass erneut zahlreiche Laufteams und Einzelläufer sowie einige Rollifahrer und Walker am späten Nachmittag bis in den Abend hinein Runde um Runde zurücklegten, um Noel zu helfen“, so Port.

Die Resonanz war nicht nur bei Blieskasteler Schulen und Kindertagesstätten überwältigend, sondern weit darüber hinaus. Neben Menschen aus dem Bliestal waren auch Läuferinnen und Läufer aus Merchweiler, Neunkirchen, Elversberg, Bexbach, Homburg, Kirkel, Mandelbachtal, Ensheim und Saarbrücken angereist. Dabei kam auch die Geselligkeit nicht zu kurz, zumal für das



Groß und Klein absolvierten beim Blieskasteler Schutzengellauf im Lautzkircher Stadion ihre Runden für den kranken zehnjährigen Noel. FOTO: KLAUS PORT

leibliche Wohl gesorgt war und Bernd Ley von Radio Melodie mit Beiträgen und flotter Musik für gute Unterhaltung sorgte.

„Als Zeichen der Wertschät-

AUF EINEN BLICK

Der Schutzengelverein meldet zudem zwei weitere Erfolge. Beim Benefiz-Flohmarkt am Niederwürzbacher Weiher Ende April/Anfang Mai kamen über Standgebühren und Spenden 606,06 Euro für die Vereinszwecke zusammen. Zu diesen Zwecken zählt auch die schnelle Hilfe für eine syrische Flüchtlingsfamilie aus Ottweiler. Deren als „Frühchen“ an der Uniklinik geborenes Baby benötigte einen Zuschuss für Spezialnahrung, damit es nicht noch monatelang im Krankenhaus bleiben musste. Die „Schutzengel“ stellten die erforderlichen 272,50 Euro zur Verfügung. *red*

zung unserer Vereinsarbeit war eigens unsere stellvertretende Ministerpräsidentin und Wirtschaftsministerin Anke Rehlinger mit einer stattlichen Spende nach Blieskastel gekommen.

Obwohl sie kurz zuvor erst mit dem Flugzeug aus Berlin in Ensheim gelandet war, ließ sie es sich nicht nehmen, noch bei unserem Event vorbeizukommen und mit dem Team der SPD-Saarpfalz-Kreis eine Solidaritätsrunde für Noel zu laufen“, wie Port weiter mitteilt. Zwar werde es noch Wochen dauern, bis alle Läuferinnen und Läufer ihre Sponsorengelder eingesammelt haben und dann endgültig der Gesamterlös feststeht.

Doch mit Blick auf die bisher eingegangenen Spendengelder sei der Verein zuversichtlich, mehr als 15 000 Euro zu erreichen. *bea*